



Les Equipes Gagnantes: 2^{ème} La Grande Motte, 1^{ère} St Etienne, 3^{ème} Roanne

La LIPP d'été s'est achevée à Mauriac les 23/24 septembre sous un beau soleil et dans une ambiance exceptionnelle pour les 12 équipes engagées. Plus de cinquante joueurs se sont déplacés d'un peu partout en France pour une compétition de haut niveau, mélangeant strokeplay et matchplay. En finale, St Etienne a battu les vainqueurs de 2015, La Grande Motte, tandis que Roanne a gagné la petit finale contre Riom, qui avait pourtant gagné le strokeplay du samedi matin..

Quelques statistiques et faits divers :

2 - trous-en-un (Jo et Patrick)	12 - équipes engagées	51 - joueurs sur trois tours
300+ - repas servis par une dizaine de bénévoles remarquables		2 200€ - lots et bons d'achat
2 600+ - tee shots joués en deux jours	8 500+ - coups joués pendant les trois tours	
19 000+ - kilomètres parcourus par participer	40 500+ - coups joués au cours de la LIPP d'été	

N.B. Pour tous renseignements, écrire à : info@francepitchandputt.com. Notre association a deux objectifs majeurs : organiser des compétitions conviviales et faire connaître ce sport ; aidez-nous à faire encore mieux.

WORKING FOR GOLF

